



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,7	23/11/2023	LEGISLATIVO



**PRIMERA**

## “Caminamos en la misma dirección”

En un homenaje de la Cámara de Diputados al Colegio Militar, Cresencio Sandoval, titular de la Sedena, llamó a los legisladores a velar juntos por la soberanía nacional. / 7

### SANDOVAL VA A SAN LÁZARO

# “Diputados y Ejército caminamos juntos”

**LAS 7 BANCADAS** manifestaron su reconocimiento a las Fuerzas Armadas en sesión solemne

**POR IVONNE MELGAR**  
*ivonne.melgar@glmm.com.mx*

Las siete bancadas parlamentarias manifestaron su reconocimiento a las Fuerzas Armadas en la sesión solemne en que se develó en el muro de honor de San Lázaro la inscripción “2023, año de Bicentenario del Heroico Colegio Militar”.

Al agradecer este homenaje, el general Cresencio Sandoval sostuvo que existen evidencias de que “el instituto



Foto: Especial

El general Luis Cresencio Sandoval recordó que el Ejército ha tenido representantes parlamentarios, señalando que “han aportado experiencia” a la labor legislativa.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,7	23/11/2023	LEGISLATIVO

armado y la Cámara de Diputados caminamos en la misma dirección”.

Dijo el secretario castrense que, por ello, “es imprescindible que continuemos en la misma dirección, cada quién en la esfera de su competencia, velando por el cumplimiento de los más preciados objetivos nacionales: conservar nuestra independencia, integridad y soberanía”.

Sandoval dijo que esta ceremonia le brindaba la oportunidad de expresarles el reconocimiento de las fuerzas armadas a la relevancia del trabajo legislativo que realizan.

“Reiteramos el firme compromiso para mantener el legado histórico que por 200 años ha dado prestigio

# 200

## AÑOS

cumplió este año el Colegio Militar y la Cámara de Diputados le realizó ayer un homenaje.

# 230

## ASCENSOS

se dieron este año a mandos militares.

al Heroico Colegio Militar”, externo.

Y enfatizó que ese legado implica seguir formando

a mujeres y hombres honorables, leales e institucionales.

Manifestó el respeto de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) a los instrumentos jurídicos que, mediante el diálogo y el consenso, dan sustento al desempeño de las instituciones militares, incluyendo Guardia Nacional que se creó en 2019.

“(Son) cuerpos legales de los que, como soldados de la patria, somos sumamente respetuosos, al provenir de esta soberanía que representa la voz y sentir de nuestra nación, y con los que actuamos a lo largo y ancho del nuestro con un solo objetivo: el bienestar de cada mexicano”.

El general secretario aseguró ante el pleno de los diputados que a esta Cámara y al Ejército “nos vincula un factor común, un elemento de unión que nos motiva a trabajar sin descanso cada día, un punto de encuentro que nos da esperanza para salir adelante, un sentimiento conjunto que nos identifica y por el que damos todo: México”.

Expuso el titular de la Sedena que, con este reconocimiento al Colegio Militar por sus 200 años de creación, se coincide también en su grandeza forjada, dijo, a lo largo de su historia a través de “sus muestras de honor y de lealtad institucional”.